



Parcours Citoyen: Devoir de Mémoire

publié le 18/05/2022

Descriptif :

Dans le cadre du Parcours Citoyen et du programme d'Histoire-Géographie, les élèves de 3e ont travaillé le devoir de mémoire et visité le village martyr d'Oradour-sur-Glane...

Les 2 et 9 mai 2022,
les élèves de 3e ont découvert le village martyr d'Oradour-sur-Glane (Haute-Vienne).



Ce village est connu pour porter les stigmates du passé : les ruines ont été classées Monument Historique afin de perpétuer la mémoire des **643 victimes** - habitants du lieu et visiteurs, hommes, femmes et enfants présents à Oradour le 10 Juin 1944 - massacrés par la *division Waffen SS Das Reich*.

Ces sorties ont été l'occasion de rendre concret le programme étudié en 3e sur la Seconde Guerre mondiale, l'occupation, la collaboration, et les violences commises par les SS sur le sol français.

Les élèves ont également bénéficié d'une visite guidée au Centre de la Mémoire et ont pu échanger avec les guides qui nous ont reçus.

Une journée riche de questionnements et d'émotions qui a permis de rendre concret le devoir de mémoire.

L'équipe d'Histoire Géographie







